

れいわ ねん がつ か  
令和4年6月14日

ほ ご しや さま  
保護者 様

おお さか し りつ しお くさ たて ば しょ がつ こう  
大阪市立塩草立葉小学校  
こう ちょう たけ うち ゆき のぶ  
校 長 竹内 幸延

## なつ ま す く とりあつか 夏におけるマスクの取扱いについて

おお さか し きょういく いんかい きょういく かつどう など ま す く ちやくよう つぎ  
大阪市教育委員会より、教育活動等におけるマスクの着用について、次のとおり通知がありましたので、お知らせします。

なつば ねつちゅうしよう おお じどうせいと きゅうきゅうはんそう  
夏場にさしかかり、熱中症により多くの児童生徒が救急搬送される

じあん はっせい じあん はっせい  
事案が発生しております。

こんご きおん しつど あつ しすう たか みこ ねつちゅうしよう  
今後、さらに気温や湿度、暑さ指数が高くなることが見込まれ、熱中症  
のリスクが高まることから、学校ではあらためて次の通りマスクを取り扱  
いますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひします。

### 【大阪市教育委員会の通知】

#### 1. 体育の授業等について

- 体育の授業等の際には、マスクの着用は必要ない。特に熱中症のリスクが高いことが予想されることから、熱中症対策を優先し、児童生徒に対してマスクをはずすよう指導すること。そのうえで、できるだけ距離を空ける、近距離での会話を控えるといったことをはじめ、屋内の体育館等の場合には常時換気など換気を徹底する。
- 教員は、熱中症のリスクが高いと判断される場合には、原則マスクをはずすこととし、その際には、十分な身体的距離を確保するよう工夫すること。

#### 2. 登下校について

- 熱中症リスクが高い夏場においては、マスクの着用は必要ない。熱中症対策を優先し、児童生徒に対しマスクをはずすよう指導すること。その際、人と十分な距離を確保し、会話を控えることについてもあわせて指導すること。